
Wünsch mir Frieden …!
Es ist eigentümlich, dass in manchen Kulturen der Gruß mit
einem eindeutigen religiösen Bezug verbunden ist. Auch die
Bibel  ist  voll  davon!  –  Wäre  dies  in  unserem  Alltag
nachahmenswert?

Sei nicht geknickt…!
„Sei  doch  nicht  geknickt!“  –  Christlicher  Glaube  will
aufrichten und das Gute entfachen, was in mir ist, auch wenn
es noch so unbedeutend zu sein scheint.

Deine  Zukunft  –  meine
Zukunft?!
Was  „Letzte  Generation“  und  Friedensbewegung  der  1970er
gemeinsam haben…!
Impuls zu Silvester und Neujahr 2023
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Friedensbotschaft
Die Botschaft der Weihnacht ist eine Botschaft des Friedens
und  zugleich  eine  Warnung  an  jene,  die  Krieg,  Gewalt  und
Terror über die Menschen bringen!

Gott tritt für uns ein …
Christlich  Weihnachten  feiern  zwischen  Corona  und  Ukraine-
Krieg  und  seinen  Folgen;  in  der  erfahrenen  persönlichen
Ohnmacht.

Sich stärken
Zum 3. Adventssonntag (Gaudete) hören wir interessante Worte
der Stärkung. Mein Impuls dazu: „Macht Menschen stark!“
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